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El  Comité Local propondrá para candidato a la Alcaldía a Ramón Ropero  Mancera
   
  En la noche del Viernes, se celebró la Asamblea de la  Agrupación del PSOE de Vfca de los
Barros.
   
  La Agrupación Local condenó la  persecución y el aplastamiento  que el gobierno de
Marruecos está  teniendo con el pueblo del Sahara.
  
  Se valoró muy positivamente la  movilización que realizó la Agrupación Local para apoyar a la
 manifestación a favor de la refinería celebrada en Zafra en los  primeros días de septiembre,
destacando el nivel de participación  popular . En este punto, se dio información de los datos
que se  conocen sobre la situación administrativa en la que se encuentra el  proyecto. Por lo
que se conoce, se está a la espera de que la empresa  finalice la elaboración definitiva de los
informes que completen la  documentación necesaria para que una vez se presenten al
Ministerio,  éste conceda la Declaración de Impacto Ambiental. La Agrupación Local  considera
que en las circunstancias económicas actuales en las que nos  encontramos, debe tenerse la
máxima rapidez en las actuaciones que sean  precisas tanto por la empresa como por el
Ministerio para la concesión  de la DIA. Este es el primer paso, para que de una vez por todas
se dé  vía libre a las potencialidades de empleo y desarrollo que esta  industria puede aportar a
nuestra comarca. 
  También, se espera que en pocos días  concluya el proceso administrativo para que se le
conceda la  autorización ambiental integrada a Befesa y se puedan comenzar las  obras lo
antes posible .
  
  El Comité Local en su informe hizo referencia  a la charla que se  celebró en el mes de
Octubre sobre el contenido de la Ley de Educación de  Extremadura, la situación en la que se
encontraban las  negociaciones con el PP y las perspectivas en un futuro inmediato. Tal  y
como se adelantó en aquella reunión, en el día de ayer se conocía el  acuerdo entre el PP y el
PSOE sobre el pacto de la ley indicada; a  falta del conocimiento de los detalles de lo pactado
en el acuerdo, se  considera muy importante que los objetivos del acuerdo vayan en la 
dirección de disminuir el fracaso escolar y sobre todo, alcanzar una  estabilidad en las normas
educativas que deben evitar los posibles  vaivenes que se pudieran derivar de los cambios
políticos en momentos  determinados. 
La Agrupación Local  puso de relieve que a pesar de la crisis en la que nos encontramos, de 
las tremendas dificultades que tienen las Corporaciones Locales, es muy  importante el
esfuerzo que está haciendo la Consejería de Educación  para mantener este servicio público
en toda su dimensión
. Las  ayudas en libros de textos y las becas a los estudiantes, el transporte  escolar, los
comedores escolares, las aulas matinales, los servicios  complementarios, el esfuerzo para que
el alumnado aproveche y disponga  de los conocimientos en las nuevas tecnologías, la
potenciación de los  idiomas, etc. Todas estas actuaciones conforman una línea política que 
valora y considera a la educación como factor fundamental para el  desarrollo y el progreso de
la sociedad civil. En este mismo plano de  cosas se destacó la importante labor que está
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haciendo el ayuntamiento  de Villafranca de los Barros con la organización de clases de
idiomas,  inglés y portugués, dirigidas a toda la población desde la Universidad  Popular. 
  
  
  El Consejero de Industria, José Luís Navarro, en el acto organizado por  esta Agrupación a
primeros de Octubre, nos dio a conocer algunos  aspectos sobre la futura ley de caza.  En
líneas generales estará dirigida a la búsqueda de yacimientos de  empleo, la potenciación del
asociacionismo entre los cazadores, la  consideración social de la caza, y la protección del
medio ambiente y  la fauna animal. En aquél acto insistió en el interés el interés de la  Junta de
Extremadura para potenciar las energías renovables y sus  posibilidades de empleo.
  
  Para el 25 de Noviembre, día contra la violencia  de género, se ha organizado una
conferencia con el diputado  nacional, José Luís Cabañes. La charla tratará sobre aspectos 
relacionados con la violencia de género, la ley que regula el aborto,  etc. Todas estas
cuestiones que afectan de manera directa a muchas  personas, especialmente a las mujeres,
han tomado una relevancia muy  importante en el panorama político español si nos atenemos a
las  recientes declaraciones demagógicas y electoralistas de los líderes de  la derecha
española cuando se refieren a la adopción de hijos por  homosexuales, la violencia de género,
el aborto, la inmigración y que  nos aclaran que la extrema derecha hoy día no necesita
representación  propia ya que la tiene formando parte del mismo PP.
  
  El 2 de Diciembre se celebrará el acto informativo sobre los presupuestos regionales y
nacionales .  En esta ocasión visitará
nuestra localidad la Consejera de Sanidad, Mª  José Mejuto. De todos es conocido que aquí en
Extremadura la aprobación  presupuestaria y la estabilidad política del gobierno hasta el final
de  la legislatura están aseguradas al disponer el PSOE de mayoría  absoluta. A nivel nacional,
se ha asegurado la estabilidad  parlamentaria y se han aprobado los presupuestos gracias a
los pactos  que se han firmado con el PNV y CC. En este asunto no podemos dejar a  un lado
la tremenda irresponsabilidad del PP al negar al gobierno el  acuerdo sólo por intereses
electoralistas; irresponsabilidad mayor, si  cabe, cuando estamos en una situación mundial de
crisis que requiere  para su superación la colaboración y la búsqueda del consenso de todas 
las fuerzas políticas. 
  
  De acuerdo a lo establecido en los estatutos de nuestro partido, el Comité Local propondrá
para candidato a  la Alcaldía a Ramón Ropero Mancera
. Estamos seguro de contar con  su consentimiento, ya que es una persona que a lo largo de
los años nos  ha demostrado su disposición permanente para estar al servicio de todos  los
vecinos y por que tenemos que seguir disponiendo con el trabajo tan  importante que está
realizando en beneficio de Villafranca de los  Barros. 
Nos merece toda la confianza,  y no cabe duda que también al pueblo de Villafranca
. En  definitiva
, son muchos los motivos que  nos llevan a tomar esta decisión que no dudamos será ratificada
por los  afiliados al partido en una Asamblea que celebraremos la Agrupación el  día 10 de
diciembre
. 
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